



LA ENTREVISTA DEL DÍA

Victoria Fernández España: "Llevar a la derecha a unas posiciones liberales"

Victoria Fernández España, periodista, escritora (autora de "Galicia feudal", entre otros libros), diputado de Alianza Popular por La Coruña ha sido elegida vicepresidente tercero de la Mesa del Congreso, siendo al tiempo la primera mujer que accede a la vicepresidencia en la historia de las Cortes. Está casada con un gran periodista, nuestro entrañable compañero Augusto Assia.

—Para mí supone este cargo un gran honor, tanto como mujer como político. Eso sí, soy consciente de mis limitaciones, y por ello pido ayuda al cielo para que me preste la fuerza necesaria y así poder llevar a buen término la misión que me confían.

—¿Considera el logro de la vicepresidencia triunfo del partido o personal?

—Lo considero un triunfo del partido, lo que no quiere decir que quizá mi personalidad haya podido contribuir en una modesta medida a la obtención de la misma. Todo ello porque, como sabe, tengo una cierta aproximación ideológica con algunas de las fuerzas políticas imperantes en el hemisferio. Ello explica, posiblemente, el hecho de que personalidades políticas de la izquierda hayan votado más a gusto por mi candidatura. ¿A qué me refiero con esas aproximaciones ideológicas? No quiero ocultar que en algunos de mis planteamientos he estado bastante cerca de las posiciones del socialismo histórico.

—Hablemos de Alianza Popular, de la sabia joven que hay en el partido...

—Esta sabia la ha habido siempre. Lo que ocurre es que nuestros adversarios no lo han querido reconocer. Tal vez existe mala conciencia respecto a Alianza Popular, lo que no quiere de-

cir que la tengamos nosotros, puesto que fueron tantos los errores cometidos.

—¿Cuál es su juicio sobre el presidente y los vicepresidentes de la Mesa?

—Alvarez de Miranda me parece un político habilitísimo, a quien tengo una gran admiración. Mi estimación por él fue creciendo a medida que transcurrían los debates. Gómez Llorente es de un trato encantador, que tiene lo que los catalanes llaman "seny" o buen sentido. A Esparabé de Arteaga ya le conocía, y le considero una noble persona liberal. Gallego tuvo la cortesía de felicitarme, recordándome por su trato cortés algunos viejos amigos míos procedentes de las filas del socialismo histórico.

—¿Cuáles son los problemas más graves que tiene planteados el país?

—El problema más grave del país es producir más y consumir menos. Otro problema, asimismo, es la dignificación de los oficios y luchar por que la formación profesional se sienta dignificada.

—Algo más sobre sus concepciones ideológicas.

—He querido llevar a la derecha a unas posiciones liberales, justas, sociales y siempre regidas por el humanismo cristiano que da contenido y trascendencia a nuestra vida individual y colectiva.

Juan DE LA CRUZ